

Après plusieurs discussions avec le président du syndicat, Pierre Tousignant, à propos du rôle de coordination en ces temps particuliers, voici lettre d'appui qu'il m'a transmise.

Au plaisir d'en discuter avec vous !

Pauline

***Lettre d'appui à Pauline Guérineau***

*Bonjour,*

*Je tiens à publiquement manifester mon appui à la candidature de Pauline Guérineau au poste de coordonnatrice de la station de Québec au sein du Bureau syndical du STTRC. Pauline travaille à Radio-Canada depuis le 31 décembre 2003, elle est actuellement locutrice. J'ai eu l'occasion de la rencontrer et de lui parler et il me reste l'impression d'une leadeuse intéressée par les résultats. Pauline n'a pas le profil de la militante syndicale traditionnelle. Mais la crise que traverse la station lui montre l'importance de l'implication syndicale. Au fil de nos échanges, elle a compris pourquoi il faut une voix spécifique pour la station de Québec. Il y a bien Jean-François Nadeau, mais ses responsabilités aux litiges et griefs lui prennent tout son temps. Pauline vous demande votre confiance pour être cette voix, je vous demande de la lui accorder.*

*Il y a déjà un trio de délégués avec Hélène Harton, Stéphane Lamontagne et Quentin Gonay, avis aux intéressés, il y a un quatrième poste de délégué de vacant. Ajouter Pauline est une bonne décision. Surtout avec le début sous peu d'une nouvelle ronde de négociations pour renouveler notre convention et les recommandations attendues du psychologue Marc-André Verrette au terme d'une centaine de rencontre avec des collègues de la station. Les derniers mois ont été pour le moins difficiles à Québec, Pauline veut contribuer, par l'action syndicale, à instaurer un bon climat de travail. Avec votre aide et votre soutien et en travaillant avec le groupe de délégués, c'est possible. Vous le méritez amplement.*

*Pierre Tousignant,  
Président du STTRC*